

令和3年5月13日

報道機関各位

感染症禍などを踏まえた新たな採用試験に昨年の2倍の申込み

感染症禍にあつて、変化にいち早く対応できる柔軟な人材を採用するため、オンライン試験の導入など、時代に即した採用試験の導入を進めた結果、職員採用前期試験に、昨年の2倍の申込みがありました。

【本件のポイント】

- 感染症禍において移動リスクの低減等を図るため、オンライン試験を導入
- 33人の募集に359人が応募
- 青森県から宮崎県までの全国各地から多数の申込み（県外112人）

【本件の概要】

1 職員採用試験申込者数

職 種		令和3年度	令和2年度
大学卒業 程 度	事 務	282人	127人
	その他	53人	32人
経 験 者	土 木	3人	1人
保 育		21人	18人
合 計		359人	178人

2 試験方法の見直し（詳細は前回の記者会見で発表）

(1) オンライン試験の実施

専門試験及び最終面接を除き、その他の試験は全てオンラインで行う方式としました。これにより、今まで4回も会場での受験が必要でしたが、1回（専門試験がある職種は2回）だけとなりました。

(2) 第2次試験科目の選択制の導入

オンライン上でのグループワーク又はプレゼンテーション動画の提出のうち、希望によりいずれかを選択して受験する方式としました。

【問合せ】三条市総務部人事課 人事係 伊藤

電話：0256-34-5518